

30. Jahrgang

Dezember 2012

Folge 6



DAS REICHSTAGSGEBÄUDE DES DEUTSCHEN REICHES. GEWIDMET "DEM DEUTSCHEN VOLKE"

## Inhaltsverzeichnis

Leitartikel	2
Kriegsweihnacht	3
Rückschau auf die 36. Gästewoche 2012	4
Der Reichstagsbrand	6
Patrioten, Oligarchen und die Konvention	
von Tauroggen	9
Der Euro zerstört alles	10
Wie kommt man billig an Immobilien	
im europäisierten Deutschland	11
Ein Zeitzeuge hat das Wort	12
Zensur als Beißreflex des induzierten	
Irreseins	13
Deutsche - laßt Euch nicht veralbern!	15
	Kriegsweihnacht Rückschau auf die 36. Gästewoche 2012 Der Reichstagsbrand Patrioten, Oligarchen und die Konvention von Tauroggen Der Euro zerstört alles Wie kommt man billig an Immobilien im europäisierten Deutschland Ein Zeitzeuge hat das Wort Zensur als Beißreflex des induzierten Irreseins

Eigentümer, Herausgeber und Verleger:

FREUNDESKREIS ULRICH VON HUTTEN e. V. Postanschrift: D-63811 Stockstadt, Postfach 43. Kein gewerbliches Unternehmen. Jahresgebühr Euro 27,–, Einzelstück Euro 4,50. Die Bezugsgebühr ist im Mitgliedsbeitrag enthalten. Sämtliche Zuschriften sind zu richten an: FREUNDESKREIS ULRICH VON HUTTEN e. V., 63811 Stockstadt, Postfach 43.

Für Österreich an:

HUTTENBRIEFE

8323 St. Marein bei Graz, Postfach 6. Jahresgebühr Euro 27,-, Einzelstück Euro 4,50. Die Bezugsgebühr ist im Mitgliedsbeitrag enthalten.

## DEUTSCHE – laßt Euch nicht veralbern!

## Fordert mit uns:

 Das Ende des Öko-, Klima- und CO<sub>2</sub>-Schwindels. Das Klima wird im wesentlichen von der Sonne gemacht. Ohne CO<sub>2</sub> kein Pflanzenwachstum.

 ${\rm CO_2}$  ist der beste Dünger für Wald und Feld. Wir brauchen nicht weniger, sondern mehr  ${\rm CO_2}$  in der Luft.

Der CO<sub>2</sub>-Gehalt der Luft beträgt derzeit 0,038 % (Stickstoff 78 %, Sauerstoff 21 %). 96 % dieses CO<sub>2</sub>-Gehalts erzeugt die Natur (durch Verrottung und Abbau von Biomasse, Vulkane, Ausgasung der Ozeane ...).

Der Anteil der Menschen zum CO<sub>2</sub>-Gehalt der Luft liegt also bei 4 % von 0,038 %, also 0,00152 %.

Deutschland ist mit ca. 3,1 % an dem menschengemachten CO<sub>2</sub>-Ausstoß beteiligt, also mit etwa 0,00004712 %. Wenn wir die von Deutschland produzierte CO<sub>2</sub>-Menge um 50 % reduzieren, also auf etwa 0,0000235 % bringen, kostet uns das viele Milliarden Euro durch höhere Energieund Strompreise, unsinnige CO<sub>2</sub>-Abgaben (Emissionsrechte), Deindustrialisierung wegen unsicherer und teurer Energieversorgung, damit steigende Arbeitslosigkeit und Armut im Lande!

Diese 0,0000235 % CO<sub>2</sub> in der Luft haben keinen Einfluß auf das Klima, auch wenn Medien und Politik das dauernd behaupten.

- In Deutschland gibt es keine Fukushima-Beben und keine Tsunamis, deswegen ist die Abschaffung von Kernreaktoren wegen einer Fukushima-Katastrophe unsinnig.
- 3. Wir fordern statt der Uran- und Plutonium-Kraftwerke den Bau des deutschen **Thorium-Kugelhaufenreaktors** mit folgenden Eigenschaften:

kein Gau möglich, kein Endlager nötig, kein Energiespeicher erforderlich, Stromerzeugung zu 0,04 €/kWh.

Er liefert Prozeßwärme von 1.000° C für Kraftwerke und Industrie. Die Industrie bleibt somit in Deutschland und kann billig liefern, keine riesigen Hochspannungsleitungen, keine Verspargelung der Landschaft.

- 4. Das Bundesverfassungsgericht bestimmte am 21. 10. 1987: "Es besteht die verfassungsrechtliche Pflicht, die Identität des deutschen Staatsvolkes zu erhalten". Diese biowissenschaftlich richtige Bestimmung erfordert die Neugestaltung Deutschlands zur Erhaltung unseres Volkes. Seine Werteordnung, Sprache, Rechtsordnung, Kultur und Wirtschaft wieder in deutsche Hand!
- 5. <u>Wir fordern</u> die Wiederherstellung der deutschen Hochschulen und deutscher Studiengänge statt primitiver Bologna-Klippschulen.
- Wir fordern statt marxistischer Einheitsschulen die Wiederherstellung des mehrgliedrigen deutschen Schulsystems mit passenden Schulen für jede Begabung.
- 7. Die Wiederherstellung des 9-jährigen Gymnasiums, um dem wachsenden Wissen Rechnung zu tragen.
- 8. Die Wiederbelebung der leeren Dörfer in Mittel- und Ostdeutschland mit bäuerlichen Familienbetrieben statt Kolchosen. Kein Landverkauf an Nichtdeutsche.
- Das Betreuungsgeld soll die medizinisch gebotene Erziehung der Kleinkinder durch ihre Mütter ermöglichen.
- Wir fordern das Wahlrecht für Kinder, ausgeübt zunächst durch die Eltern, bei höherem Alter durch die Kinder selbst.
- 11. Der verfassungsrechtliche Vorrang der Familie im Sinne des Grundgesetzes muß wiederhergestellt werden, anstatt der Förderung besonderer, teilweise sittlich abartiger Randgruppen.
- 12. Der Platz für die Türkei ist nach ethnischer Zusammensetzung, Mentalität, Kultur und Geschichte nicht Europa, sondern Kleinasien.

gez. Prof. Dr. Th. Schmidt-Kaler

gez. Prof. Dr. H. Schröcke

gez. Prof. S. Schulien

Weitergeben • Weitergeben • Weitergeben • Weitergeben